

E-commerce

Lafreto, qui inclut Glisshop à Aubière (Puy-de-Dôme), ouvre son capital et met le cap sur le 4 saisons

M Article réservé aux abonnés

Publié le 15/12/2021 à 20h30



Frédéric Morel, fondateur de Glisshop et du groupe Lafreto. © Renaud Baldassin

Le groupe Lafreto, basé à Aubière (Puy-de-Dôme), ouvre son capital à la Société Générale à hauteur d'1,5 million d'euros. Objectif : poursuivre la diversification des ventes de matériel de sport, hiver comme été.

Le groupe Lafreto, pionnier du e-commerce, se donne des aises en ouvrant son capital. Créé en 1997 à Aubière avec Glisshop, site dédié aux sports d'hiver, puis Monsieurgolf (acquis en 2014) et récemment Glisse-Proshop (site dédié aux sports nautiques et basé à Montpellier), le groupe a annoncé, ce mercredi, l'ouverture de son capital à hauteur de 1,5 million d'euros, apportés par Société Générale Capital Partenaires, filiale d'investissement du groupe bancaire.